La Misión Permanente del Ecuador ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra, saluda muy atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW) y tiene a bien transmitir la nómina de la delegación que participará en la presentación del Informe del Ecuador que se llevará cabo durante la 42º Reunión del Comité, el 22 de octubre próximo:

- Ministro Juan Holguín, Encargado de Negocios a.i. ante la ONU, Ginebra
- Doctora Ximena Abarca, Consejo Nacional de las Mujeres, CONAMU
- Doctora Paola Mera, Consejo Nacional de las Mujeres, CONAMU
- Señor David Chiriboga, Ministerio Coordinador de lo Social
- Abogada María del Carmen Vivar, Tercer Secretario Misión Permanente ONU, Ginebra

La Misión Permanente del Ecuador hace propicia la ocasión para reiterar a la a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW) las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 17 octubre 2008

A la

Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos Secretaría del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW) Ginebra.-